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 令和７年５月１６日（金）  商工会通常総会 

 「外国人雇用啓発月間」です。 

ハローワーク松本では、お仕事を探す外国人の方の職業相談や外国人雇用を行う事

業所の雇入れ・雇用管理に関する相談を行うため「外国人雇用サービスコーナー」を設

置しています。通訳を以下のとおり配置して職業相談を行っていますので、お気軽にご

利用ください。 

ポルトガル語通訳配置日  毎週 木曜日９：００～１２：００ 金曜日１３：００～１６：００ 

中国語通訳配置日 毎週 月曜日１３：００～１７：００ 

お問合せ ハローワーク松本 外国人雇用サービスコーナー 

電話 ０２６３－２７－０１１１  部門コード ４３＃ 

ハローワーク松本からのお知らせ 
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  ２月大阪へ視察研修旅行に行ってきました。どこ

へいっても活気があり、たくさんのエネルギーをもら

いました。黄桜の蔵見学や清水寺周辺の散策を行

いました。 

 ４月１１日（金）鮨赤坂にて通常総会を開催しまし

た。本年度は、役員改選が行われ新役員が選出さ

れました。 
＜部長＞：根橋昌希 ＜副部長＞：小林和俊 野田和敬 

 

  

 

  ５月２３日（金）に商工会館にて青色申告会通常

総会を開催しました。 

塩原会長の進行により、、提出された第1号議案か

ら第3号議案まで原案通り承認されました。 

引き続き、朝日村との連携事業を開催し、交流を深

めていきたいと思います。 

青色申告会 
        

 

 

  ５月１２日（月）に法人会山形部会の前期税務研

修会及び通常総会を開催しました。 

 

 税務研修会には

会員１２名が出席

し、令和７年度の

税制改正や自主

点検チェックシート

について説明を受

けました。 

 

 そのあと行われ

た通常総会では、

上条部会長の議

事進行により、提

出された議案が原

案通り承認されま

した。 

 

法 人 会 

 

 

 

 ６月１２日に通常総会を開催しました。監事１名の

退任により新たに平沢房子氏が選任されました。 

 

 また、総会と同日

に講習会を開催し

ました。 

 ギャザリングという

寄せ植えの一種

で、複数の花苗を

花束のように植え

込んでいきます。 

 

 事業所に飾っていただくこと

で会話のきっかけになったり、

みなさんに楽しんでいただけれ

ば幸いです。商工会館の玄関

へも置いておりますので近くへ

お越しの際にはぜひお立ち寄

りください。 

女 性 部 青 年 部 
 

 

 

  令和７年５月１６日（金）午後３時より商工会館２階大会議室において、

第６５回通常総会を開催しました。委任状を含む１４３人の会員が出席を

しました。 

議事については、議長に上條建設の上條孝次氏が選任され、提出された

議案すべてが原案どおり承認されました。 

 また、来賓を代表して百瀬繁寿村長からご祝辞をいただき、総会終了後

は、短時間ではありましたが、懇親会が開催され親睦を深めたり情報交

換等も実施しました。 

 

＜議事＞ 

第１号議案 令和６年度事業報告書及び一般会計収支決算書、貸借対照表並びに財産目録の承認に関する

件 （監査報告）中村監事より 

第２号議案 令和７年度事業計画書（案）及び一般会計収支予算書（案）の承認に関する件 

第３号議案 令和７年度会費の賦課基準（案）及び納入方法（案）の承認に関する件 

第４号議案 令和７年度運営資金の借入限度額（案）及び借入先（案）の承認に関する件 

第５号議案 運営規約の一部改正（案）に関する件 

第６号議案 役員の一部改選に関する件 

 

通常総会 

        

 

 

  この４月１日より事務局長に就任した籏町通憲と申します。これまでの事務局長は、県内各地の商工会、あ

るいは金融機関、商工関係の市役所ＯＢの方の就任が続いていました。 

 私は令和６年３月までは山形村役場職員として働いていましたから、商工会の会員の皆様とは全員とはい 

きませんが顔なじみの方も多く商工会館では親しく声を掛けて頂き、緊張も幾分ほぐれましたが不慣れな土地

での事務局長になられた先達たちは苦労されたと思います。 

 小規模事業所を取り巻く環境はめまぐるしく変化し、新技術やデジタル化導入などへの取組みも待ったなし

の状況となっていますし、原材料費、光熱費の高騰や人手不足による人材確保の困難や人件費の高騰など 

懸案事項は山積状態ですが、商工会事務局職員とともに会員の皆様の安定経営のお役に立てるよう頑張り

たいと思いますのでどうぞよろしくお願いいたします。 

事務局長あいさつ 


